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Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Центровка и контроль загрузки воздушных судов. Базовый курс» / Additional professional 

program - qualification program "Aircraft center-of-gravity and control of aircraft loading. Basic course"

1 человек / 1 person 23 606,56 5 193,44 28 800,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Центровка и контроль загрузки воздушных судов" / Additional professional program - qualification 

program "Aircraft center-of-gravity and control of aircraft loading"

1 человек / 1 person 21 639,34 4 760,66 26 400,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

«Осуществление деятельности в системе управления и контроля безопасности полетов 

поставщика услуг для государственных гражданских служащих» / Additional professional program 

- qualification program "Upgrading program for the public officials involved in the airport's safety 

management system."

1 человек / 1 person 10 819,67 2 380,33 13 200,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Система управления безопасностью полётов руководящего состава и специалистов 

поставщиков услуг» / Additional professional program - qualification program for management team 

and specialists of services providers "Flight safety management system for services providers"

1 человек / 1 person 22 622,95 4 977,05 27 600,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Подготовка преподавателей авиационных учебных центров. Базовый курс" / Additional 

professional program - qualification program "Basic competencies of aviation training center teachers"

1 человек / 1 person 17 213,11 3 786,89 21 000,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Подготовка преподавателей авиационных учебных центров. Продвинутый курс» / Additional 

professional program - qualification program "Training of Aviation Training Center teachers. Advanced 

course"

1 человек / 1 person 15 737,70 3 462,30 19 200,00
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Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Перевозка опасных грузов воздушным транспортом для персонала, выполняющего функции 

планирования и контроля загрузки воздушных судов. Базовый курс (функция 7.6 ИАТА)» / 

Additional professional program - qualification program "Transportation of dangerous cargo by air 

transport for personnel, performing the functions of planning and control of aircraft loading. Basic 

course (Category 7.6 IATA)"

1 человек / 1 person 11 311,48 2 488,52 13 800,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Перевозка опасных грузов воздушным транспортом для персонала, выполняющего функции 

планирования и контроля загрузки воздушных судов (функция 7.6 ИАТА)» / Additional 

professional program - qualification program "Transportation of dangerous cargo by air transport for 

personnel, performing the functions of planning and control of aircraft loading (Category 7.6 IATA)"

1 человек / 1 person 9 344,26 2 055,74 11 400,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Перевозка опасных грузов воздушным транспортом для сотрудников, ответственных за приёмку 

багажа пассажиров и членов экипажа, обслуживание в зонах посадки на борт воздушного судна 

и функции, предполагающие прямой контакт с пассажирами в аэропорту. Базовый курс (функция 

7.5 ИАТА)» / Additional professional program - qualification program "Transportation of dangerous 

cargo by air transport for personnel, responsible for passengers' and aircraft crews' luggage acceptance, 

service in boarding areas and functions, which suppose direct contact with passengers in the airport. 

Basic course (Category 7.5 IATA)"

1 человек / 1 person 10 327,87 2 272,13 12 600,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Перевозка опасных грузов воздушным транспортом для сотрудников, ответственных за приёмку 

багажа пассажиров и членов экипажа, обслуживание в зонах посадки на борт воздушного судна 

и функции, предполагающие прямой контакт с пассажирами в аэропорту (функция 7.5 ИАТА)» / 

Additional professional program - qualification program "Transportation of dangerous cargo by air 

transport for personnel, responsible for passengers' and aircraft crews' luggage acceptance, service in 

boarding areas and functions, which suppose direct contact with passengers in the airport (Category 7.5 

IATA)"

1 человек / 1 person 8 950,82 1 969,18 10 920,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Перевозка опасных грузов воздушным транспортом для сотрудников, ответственных за 

обработку грузов на складах, загрузку и разгрузку средств пакетирования, загрузку и разгрузку 

грузовых отсеков воздушного судна. Базовый курс (функция 7.4 ИАТА)» / Additional professional 

program - qualification program "Transportation of dangerous cargo by air transport for personnel, 

responsible for cargo handling in warehouses, loading and unloading aircraft cargo compartments. 

Basic course (Category 7.4 IATA)"

1 человек / 1 person 10 327,87 2 272,13 12 600,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Перевозка опасных грузов воздушным транспортом для сотрудников, ответственных за 

обработку грузов на складах, загрузку и разгрузку средств пакетирования, загрузку и разгрузку 

грузовых отсеков воздушного судна (функция 7.4 ИАТА)» / Additional professional program - 

qualification program "Transportation of dangerous cargo by air transport for personnel, responsible for 

cargo handling in warehouses, loading and unloading aircraft cargo compartments (Category 7.4 

IATA)"

1 человек / 1 person 8 950,82 1 969,18 10 920,00

11

12

Опасные грузы

7

9

10

8

страница 2



Наименование / Service designation Единица измерения/ unit
Тариф в рублях без НДС/ Tariff in 

roubles, without VAT
НДС/VAT

Тариф в рублях с НДС/Tariff in 

roubles with VAT
Примечание/ Note№

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Организация обслуживания пассажирских перевозок на воздушном транспорте. Базовый курс» / 

Additional professional program - qualification program  "Organisation of passenger handling on 

aircrafts. Basic course" 

1 человек / 1 person 11 311,48 2 488,52 13 800,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

«Организация обслуживания пассажирских перевозок на воздушном транспорте» / Additional 

professional program - qualification program  "Organisation of passenger handling on aircrafts" 

1 человек / 1 person 8 950,82 1 969,18 10 920,00

Дополнительная профессиональная программа – Программа повышения квалификации 

"Организация обслуживания пассажиров из числа инвалидов и других лиц с ограничениями 

жизнедеятельности в аэропорту" / Additional professional program - qualification program 

"Organization of services for disabled passengers and other passengers with physical restrictions in the 

airport"

1 человек / 1 person 8 655,74 1 904,26 10 560,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Организация наземного обслуживания воздушных судов. Базовый курс" / Additional professional 

program - advanced training program "Organization of ground handling of aircraft. Basic course"

1 человек / 1 person 24 590,16 5 409,84 30 000,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Организация наземного обслуживания воздушных судов" / Additional professional program - 

advanced training program "Organization of ground handling of aircraft"

1 человек / 1 person 20 655,74 4 544,26 25 200,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации "Основы 

наземного обслуживания воздушных судов" / Additional professional program - advanced training 

program "Basics of ground handling of aircraft"

1 человек / 1 person 17 704,92 3 895,08 21 600,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Обеспечение наземного обслуживания воздушных судов" / Additional professional program - 

advanced training program "Provision of ground handling services for aircraft"

1 человек / 1 person 17 704,92 3 895,08 21 600,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Организация уборки воздушных судов" / Additional professional program - advanced training 

program "Aircraft cleaning organization"

1 человек / 1 person 14 754,10 3 245,90 18 000,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Обработка багажа на перроне при наземном обслуживании воздушных судов" / Additional 

professional program - advanced training program "Baggage handling on the apron during ground 

handling of aircraft"

1 человек / 1 person 17 704,92 3 895,08 21 600,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Удаление (эвакуация) воздушных судов, потерявших способность самостоятельно 

двигаться"/Additional professional program "Removal (evacuation) of aircraft that have lost the ability 

to move independently"

1 человек / 1 person 24 590,16 5 409,84 30 000,00

17.1

17.2

20

16

17

18

19

14

13

15

Пассажирские перевозки

Наземное обслуживание
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Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации иных 

работников субъекта транспортной инфраструктуры, подразделения транспортной безопасности, 

выполняющих работы, непосредственно связанные с обеспечением транспортной безопасности 

объекта транспортной инфраструктуры и (или) транспортного средства / Additional professional 

program - qualification program for other employees of the transport infrastructure entity, transport 

security unit performing work directly related to ensuring transport safety of the transport infrastructure 

facility and / or vehicl

1 человек / 1 person 7 622,95 1 677,05 9 300,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации иных 

работников субъекта транспортной инфраструктуры, подразделения транспортной безопасности, 

выполняющих работы, непосредственно связанные с обеспечением транспортной безопасности 

объекта транспортной инфраструктуры и (или) транспортного средства / Additional professional 

program - qualification program for other employees of the transport infrastructure entity, transport 

security unit performing work directly related to ensuring transport safety of the transport infrastructure 

facility and / or vehicl

1 человек / 1 person 8 459,02 1 860,98 10 320,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации  

работников, осуществляющих досмотр, дополнительный досмотр, повторный досмотр в целях 

обеспечения транспортной безопасности / Additional professional program - qualification program 

for inspectors, additional screeners, re-screening in order to ensure transport safety

1 человек / 1 person 7 622,95 1 677,05 9 300,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации  

работников, осуществляющих досмотр, дополнительный досмотр, повторный досмотр в целях 

обеспечения транспортной безопасности / Additional professional program - qualification program 

for inspectors, additional screeners, re-screening in order to ensure transport safety

1 человек / 1 person 8 459,02 1 860,98 10 320,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации  

работников, осуществляющих досмотр, дополнительный досмотр, повторный досмотр в целях 

обеспечения транспортной безопасности / Additional professional program - qualification program 

for inspectors, additional screeners, re-screening in order to ensure transport safety

1 человек / 1 person 11 016,39 2 423,61 13 440,00

Дополнительная профессиональная программа – Программа повышения квалификации 

работников, включенных в состав группы быстрого реагирования / Additional professional 

program - qualification program for employees, included in rapid response team

1 человек / 1 person 7 622,95 1 677,05 9 300,00

Дополнительная профессиональная программа – Программа повышения квалификации 

работников, включенных в состав группы быстрого реагирования / Additional professional 

program - qualification program for employees, included in rapid response team

1 человек / 1 person 8 459,02 1 860,98 10 320,00

Дополнительная профессиональная программа – Программа повышения квалификации 

работников, осуществляющих наблюдение и (или) собеседование в целях обеспечения 

транспортной безопасности / Additional professional program - qualification program for employees, 

conducting observation and (or) interview to provide transport security

1 человек / 1 person 7 622,95 1 677,05 9 300,00

Дополнительная профессиональная программа – Программа повышения квалификации 

работников, осуществляющих наблюдение и (или) собеседование в целях обеспечения 

транспортной безопасности / Additional professional program - qualification program for employees, 

conducting observation and (or) interview to provide transport security

1 человек / 1 person 8 459,02 1 860,98 10 320,00

Очно-заочная форма обучения

24.1 Очно-заочная форма обучения

21.1 Очно-заочная форма обучения

22.1

22.2

Очно-заочная форма обучения

Очная форма обучения

21

Заочная форма обучения/Extramural studies

23 Заочная форма обучения/Extramural studies

24

23.1

Транспортная безопасность

22

Заочная форма обучения/Extramural studies

Заочная форма обучения/Extramural studies
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Тариф в рублях без НДС/ Tariff in 
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Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Управление спецмашинами по противообледенительной защиты воздушных судов (категория 

по SAE AS6286 DI-L10)" / Educational service of additional vocational education. Qualification 

program "Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L10"

1 человек / 1 person 17 311,48 3 808,52 21 120,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Управление спецмашинами по противообледенительной защиты воздушных судов (категория 

по SAE AS6286 DI-L10)" / Educational service of additional vocational education. Qualification 

program "Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L10"

1 человек / 1 person 8 655,74 1 904,26 10 560,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Управление спецмашинами по противообледенительной защиты воздушных судов (категория 

по SAE AS6286 DI-L10). Базовый курс " / Educational service of additional vocational education. 

Qualification program "Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L10"

1 человек / 1 person 17 311,48 3 808,52 21 120,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Управление спецмашинами по противообледенительной защиты воздушных судов (категория 

по SAE AS6286 DI-L10). Базовый курс" / Educational service of additional vocational education. 

Qualification program "Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L10"

1 человек / 1 person 8 655,74 1 904,26 10 560,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Обеспечение противообледенительной защиты воздушных судов (категория по SAE AS6286 DI-

L20).Базовый курс" / Educational service of additional vocational education. Qualification program 

"Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L20. Basic course"

1 человек / 1 person 18 393,44 4 046,56 22 440,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Обеспечение противообледенительной защиты воздушных судов (категория по SAE AS6286 DI-

L20).Базовый курс" / Educational service of additional vocational education. Qualification program 

"Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L20. Basic course"

1 человек / 1 person 9 147,54 2 012,46 11 160,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Обеспечение противообледенительной защиты воздушных судов (категория по SAE AS6286 DI-

L20)" / Educational service of additional vocational education. Qualification program "Ground Deicing 

& Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L20"

1 человек / 1 person 14 065,57 3 094,43 17 160,00

Обучение проводится на базе Пулково в группах от 7 до 15 

человек, включает в себя практическую подготовку на 

перроне/ Training on the client's base for groups of 7 to 15 

people, includes practical training on the apron

26.1

Обучение проводится на базе заказчика в группах от 7 до 15 

человек, включает в себя практическую подготовку на 

перроне/ Training on the client's base for groups of 7 to 15 

people, includes practical training on the apron

27

Обучение проводится на базе Пулково в группах от 7 до 15 

человек, включает в себя практическую подготовку на 

перроне/ Training on Pulkovo base for groups of 7 to 15 people, 

includes practical training on the apron

25

Обучение проводится на базе Пулково в группах от 7 до 15 

человек, включает в себя практическую подготовку на 

перроне/ Training on Pulkovo base for groups of 7 to 15 people, 

includes practical training on the apron

25.1

Обучение проводится на базе заказчика в группах от 7 до 15 

человек, включает в себя практическую подготовку на 

перроне/ Training on the client's base for groups of 7 to 15 

people, includes practical training on the apron

26

Обучение проводится на базе Пулково в группах от 7 до 15 

человек, включает в себя практическую подготовку на 

перроне/ Training on Pulkovo base for groups of 7 to 15 people, 

includes practical training on the apron

Обучение проводится на базе заказчика в группах от 7 до 15 

человек, включает в себя практическую подготовку на 

перроне/ Training on the client's base for groups of 7 to 15 

people, includes practical training on the apron

25.2

25.3

Противообледенительная защита воздушных судов
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Наименование / Service designation Единица измерения/ unit
Тариф в рублях без НДС/ Tariff in 

roubles, without VAT
НДС/VAT

Тариф в рублях с НДС/Tariff in 

roubles with VAT
Примечание/ Note№

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Обеспечение противообледенительной защиты воздушных судов (категория по SAE AS6286 DI-

L20)" / Educational service of additional vocational education. Qualification program "Ground Deicing 

& Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L20"

1 человек / 1 person 6 983,61 1 536,39 8 520,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Организация и контроль противообледенительной защиты воздушных судов (категория по SAE 

AS6286 DI-L30B).Базовый курс" / Educational service of additional vocational education. 

Qualification program "Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L30B. 

Basic course"

1 человек / 1 person 5 409,84 1 190,16 6 600,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Организация и контроль противообледенительной защиты воздушных судов (категория по SAE 

AS6286 DI-L30B).Базовый курс" / Educational service of additional vocational education. 

Qualification program "Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L30B. 

Basic course"

1 человек / 1 person 4 131,15 908,85 5 040,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Организация и контроль противообледенительной защиты воздушных судов (категория по SAE 

AS6286 DI-L30B)" /Educational service of additional vocational education. Qualification program 

"Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L30B"

1 человек / 1 person 3 836,07 843,93 4 680,00

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Организация и контроль противообледенительной защиты воздушных судов (категория по SAE 

AS6286 DI-L30B)" /Educational service of additional vocational education. Qualification program 

"Ground Deicing & Anti-icing Training program for SAE AS6286 DI-L30B"

1 человек / 1 person 2 950,82 649,18 3 600,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Координация процедур противообледенительной защиты воздушных судов (категория по SAE 

AS6286 DI-L50). Базовый курс"/ Additionalprofessional program - Qualification program 

"Coordination of Ground deicing & Anti-icing procedures (SAE AS6286 DI-L50)"

1 человек / 1 person 3 836,07 843,93 4 680,00

28
Обучение проводится на базе Пулково / Training on Pulkovo 

base

28.1
Обучение проводится на базе заказчика / Training on the 

client's base

29
Обучение проводится на базе Пулково / Training on Pulkovo 

base

27.1

Обучение проводится на базе заказчика в группах от 7 до 15 

человек, включает в себя практическую подготовку на 

перроне/ Training on the client's base for groups of 7 to 15 

people, includes practical training on the apron

29.1
Обучение проводится на базе заказчика / Training on the 

client's base

30 Очно-заочная форма обучения/Extramural studies
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Наименование / Service designation Единица измерения/ unit
Тариф в рублях без НДС/ Tariff in 

roubles, without VAT
НДС/VAT

Тариф в рублях с НДС/Tariff in 

roubles with VAT
Примечание/ Note№

Дополнительная профессиональная программа – программа повышения квалификации 

"Устройство и безопасная эксплуатация электроустановок потребителей электроэнергии" / 

Educational service of additional vocational education. Qualification program "Construction and safe 

operation of electrical installations of electricity consumers"

1 человек / 1 person 2 459,02 540,98 3 000,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Радиационная безопасность при работах с источниками ионизирующего излучения. Персонал 

группы А" / Additional professional program - advanced training program "Radiation safety when 

working with sources of ionizing radiation. Personnel of group A"

1 человек / 1 person 3 836,07 843,93 4 680,00

Дополнительная профессиональная программа — программа повышения квалификации 

"Контроль допуска лиц и выявление опасных предметов и веществ в вещах и на теле человека, в 

том числе, с использованием специальных технических средств" / 

Additional professional program - advanced training program for controlling the admission of persons 

and identifying dangerous objects and substances in things and on the human body, including using 

special technical means

1 человек / 1 person 11 803,28 2 596,72 14 400,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Выявление опасных предметов и веществ на теле человека с использованием рентгеновской 

системы сканирования" / Additional professional program - advanced training program "Identification 

of hazardous objects and substances on the human body using x-ray scanning system"

1 человек / 1 person 6 885,25 1 514,75 8 400,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Внедрение системы менеджмента качества и стандартов в подразделениях организации" / 

Additional professional program - advanced training program "Integration of the quality management 

system in organization's departments"

1 человек / 1 person 16 229,51 3 570,49 19 800,00

Дополнительная профессиональная программа - программа повышения квалификации 

"Организация работы и обслуживания спецтехники в аэропорту" / Additional professional program 

- advanced training program "Organization of work and maintenance of special equipment at the 

airport"

1 человек / 1 person 19 770,49 4 349,51 24 120,00

32 Заочная форма обучения/Extramural studies

обучение проводится в группе численностью не более 10 

человек /

 training is conducted in a group of no more than 10 persons

35

33

обучение проводится в группе численностью не более 15 

человек /

 training is conducted in a group of no more than 15 persons

Заочная форма обучения/Extramural studies

8. При заключении договора с 1 юр.лицом о единовременном обучении по программам п.7 - п.19, п.33 - п.34  группы от 20 и более человек предоставляется скидка в размере 10% от общей стоимости обучения / When concluding an agreement with 1 legal entity on one-time training of a group of 20 or more 

people according to the programs p.7 - p.19, p.33 - p.34 a 10% discount on the cost of training is provided

5. При проведении обучения на базе Заказчика (выездные занятия) по программам п.1 - п.6 минимальный состав учебной группы: 5 человек. При необходимости возможно обучение группы, состоящей из меньшего количества слушателей, при условии оплаты Заказчиком суммы, эквивалентной стоимости 

подготовки пяти человек / When conducting training on the basis of the Customer (field classes) according to the programs p.1 - p.6, the minimum number of students in the training group: 5. If necessary, it is possible to train a group consisting of a smaller number of students, provided that the Customer pays the amount 

equivalent to the cost of training five people

1. Прейскурант №886-00.00.00.00-2024 от 01.01.2024 считать утратившим силу с даты ввода в действие данного прейскуранта / Price list №886-00.00.00.00-2024 of 01.01.2024 is invalid from the moment this price list is enacted

7. При заключении договора с 1 юр.лицом о единовременном обучении по программам п.1 - п.6 группы от 10 и более человек предоставляется скидка в размере 10% от общей стоимости обучения / When concluding an agreement with 1 legal entity on one-time training of a group of 10 or more people according 

to the programs p.1 - p.6, a 10% discount on the cost of training is provided

2. НДС взимается в соответствии с действующим законодательством РФ/VAT is levied in compliance with the effective legislation of the Russian Federation.

3. Оплата за неполную единицу измерения производится как за полную/ Payment for an incomplete unit should be made as for a complete one

4. Услуга предоставляется только при наличии технической возможности /The service can be provided only if it is technically feasible

Производственная система

Выявление опасных предметов и веществ

Радиационная безопасность

Электробезопасность

6. При проведении обучения на базе Заказчика (выездные занятия) по программам п.7 - п.19 минимальный состав учебной группы: 7 человек. При необходимости возможно обучение группы, состоящей из меньшего количества слушателей, при условии оплаты Заказчиком суммы, эквивалентной 

стоимости подготовки десяти человек / When conducting training on the basis of the Customer (field classes) according to the programs p.7 - p.19, the minimum number of students in the training group: 10. If necessary, it is possible to train a group consisting of a smaller number of students, provided that the Customer 

pays the amount equivalent to the cost of training ten people

31

34

Техническое обслуживание и ремонт спецтехники

36
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